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ATA Nº 3/CONSCCL/UFFS/2017  

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às treze horas e cinquenta 1 

minutos, no Auditório da Unidade Seminário, do Campus Cerro Largo da UFFS, em Cerro 2 

Largo/RS, foi realizada a terceira Sessão Ordinária do Conselho do Campus do presente 3 

ano, presidida pelo presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se presentes à sessão os 4 

seguintes conselheiros: membros natos: Márcio do Carmo Pinheiro, Fabricio Costa de 5 

Oliveira, Sidinei Zwick Radons, Bruno München Wenzel, Suzymeire Baroni, Marcos 6 

Alexandre Dullius, Judite Scherer Wenzel, Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Livio Osvaldo 7 

Arenhart, Dionéia Dalcin, Daniel Joner Daroit; representantes docentes: Carla Maria Garlet 8 

de Pelegrin, David Augusto Reynalte Tataje; Rodrigo Prante Dill; representante dos 9 

técnicos-administrativos: Andréia Fröhlich Justen, Ronnie Reus Schroeder; representantes 10 

da comunidade regional: Fátima Pansera, Rozane Elveni Kaufmann Scherer; suplentes no 11 

exercício da titularidade: Rosália Andriguetto, Gilmar Roberto Meinerz, Denize Ivete Reis 12 

(representantes docentes); Rodrigo Ferraz Ramos (representante discente); suplentes 13 

presentes: Juliane Ludwig, Thiago de Cacio Luchese, Caroline Mallmann Schneiders 14 

(membros natos); Fabiano Cassol (representante docente). Não compareceram à sessão 15 

por motivos justificados os conselheiros: Sandro Adriano Schneider (membro nato); Daniela 16 

Oliveira de Lima, Monize Sâmara Visentini, Tatiane Chassot (representantes docentes); 17 

Hislley Campos Soares Bubanz, Maurício Kasper (representantes discentes). Verificado o 18 

quórum, o presidente declarou aberta a sessão, sendo apreciada a ata da sessão anterior, a 19 

qual foi aprovada por unanimidade. A seguir foram feitas as comunicações. O presidente 20 

convidou a todos para participar das atividades da II COEPE, cuja programação está sendo 21 

desenvolvida; falou sobre a atual situação de corte de quase um terço do orçamento da 22 

UFFS, sendo que algumas medidas já estão sendo tomadas, com probabilidade de 23 

brevemente haver corte total nos recursos para transporte, diárias e passagens; também 24 

informou que a ANDIFES cogita a possibilidade de paralisação das atividades das 25 

universidades federais, diante do cenário de cortes dos recursos para manutenção e 26 

custeio. O coordenador acadêmico em exercício, conselheiro Márcio, informou que os 27 

docentes aprovados no último concurso para professores substitutos foram nomeados, 28 

faltando apenas um docente entrar em exercício. A seguir foi apreciada a pauta da sessão, 29 

com inclusão de um ponto de pauta e de mais um pedido de redistribuição, sendo aprovada 30 

por unanimidade e ficando assim definida: 1. Alocação de vagas docentes; 2. Pedidos de 31 

remoção/redistribuição; 3. Recomposição do Colegiado do Curso de Administração; 4. 32 

Recomposição do Colegiado do Curso de Letras; 5. Recomposição do CAEC; 6. Alteração 33 

da Resolução da Comissão de Eventos; 7.  Relatórios dos Estudos de Viabilidade do Curso 34 
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de Medicina e do Curso de Artes (designação de relatorias); 8. Representações no 35 

Conselho Comunitário; 9. Indicação de representantes para comissões e GTs. O presidente 36 

iniciou a abordagem do primeiro ponto de pauta manifestando-se em relação à alocação dos 37 

códigos de vagas docentes, que estão vagos em função da solicitação de exoneração dos 38 

professores Erikson Kaszubovski e Cleuza Pelá; quanto à remoção do Prof. Adelmir Fiabani 39 

para o Campus Passo Fundo, enfatizou que ela ocorreu por problemas de saúde do 40 

professor e foi efetivada de ofício pelo Reitor da UFFS, sem reposição de vaga no momento, 41 

ficando o debate sobre essa vaga para um momento futuro. A seguir saudou os professores 42 

convidados para a sessão, tendo em vista o debate sobre a alocação das vagas docentes: 43 

Prof. Demétrio Alves Paz (presidente do NPPD), Profa. Neusete Machado Rigo (presidente 44 

do Fórum do Domínio Conexo) e Profa. Bedati Aparecida Finokiet (presidente do Fórum do 45 

Domínio Comum). Continuando, o Prof. Demétrio apresentou os dados sobre a carga 46 

horária docente do Campus, sistematizados pelo NPPD; a Profa. Neusete falou em nome 47 

dos Fóruns dos Domínios Comum e Conexo, ressaltando a importância da discussão do 48 

assunto para os fóruns. Na sequência, os coordenadores dos Cursos de Agronomia (Prof. 49 

Sidinei), Ciências Biológicas (Profa. Suzymeire), Letras (Profa. Ana Cecília) e Química 50 

(Profa. Judite) se manifestaram sobre a necessidade de alocação da vaga docente para 51 

suprir as demandas dos referidos cursos, apresentando levantamento de dados e 52 

informações sobre os cursos. Em relação à defesa de uma vaga docente para o Curso de 53 

Ciências Biológicas, manifestou-se também, a pedido da conselheira Susymeire, a Profa. 54 

Daniela Oliveira de Lima (conselheira atualmente em licença-gestante). Em relação ao 55 

Curso de Letras, a conselheira Ana Cecília referiu que, em razão da vinda para o Campus 56 

da Profa. Leila Bom Camillo, com exercício provisório, as necessidades do curso ficam 57 

momentaneamente supridas. Sendo assim, foi feita votação para definir a alocação das 58 

duas vagas entre os cursos de Agronomia, Ciências Biológicas e Química. Em regime de 59 

votação para a alocação da primeira vaga, o Curso de Ciências Biológicas obteve treze 60 

votos; o Curso de Química obteve nove votos; e o Curso de Agronomia obteve um voto; na 61 

segunda votação, entre os dois mais votados na primeira, o Curso de Ciências Biológicas 62 

obteve treze votos; o Curso de Química obteve nove votos; houve uma abstenção; dessa 63 

forma, a vaga foi definida para o Curso de Ciências Biológicas. Na votação para a alocação 64 

da segunda vaga, o Curso de Agronomia obteve dez votos; o Curso de Química obteve 65 

doze votos; houve uma abstenção; sendo assim, a segunda vaga foi destinada ao Curso de 66 

Química. O presidente agradeceu as manifestações dos professores convidados para a 67 

sessão e elogiou a atuação dos coordenadores de curso e docentes, que fizeram um 68 

trabalho consistente de levantamento dos dados dos cursos, a fim de definir o perfil de 69 
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vagas docentes para suprir as demandas dos cursos. A seguir foram apreciados os pedidos 70 

de remoção e redistribuição. O pedido de remoção do servidor Ismael Magno Hentges 71 

(Assistente em Administração/Campus Passo Fundo - Processo Nº 23205.002212/2016-04) 72 

foi reanalisado a seu pedido, sendo que o servidor compareceu à sessão e recebeu 73 

autorização do plenário para apresentar suas razões; após a manifestação do servidor, o 74 

plenário ratificou o indeferimento do pedido, com treze votos a favor do indeferimento, um 75 

voto contrário e cinco abstenções. Continuando, foram apreciados os pedidos de 76 

redistribuição dos servidores Elenice Inocente (Assistente em Administração/IFAC - 77 

Processo Nº 23205.000440/2017-12) e Bruno Fiorelini Pereira (Docente/UFOB - Processo 78 

Nº 23205.004732/2016-43), ambos indeferidos por indisponibilidade de vagas. A seguir os 79 

conselheiros homologaram a recomposição do Colegiado do Curso de Administração, que 80 

ficou assim constituído: Membros Natos: Coordenador do Curso: Fabricio Costa de Oliveira; 81 

Coordenador Adjunto: Rodrigo Prante Dill; Coordenadora de Estágios: Dionéia Dalcin; 82 

Representantes Docentes: Carlos Eduardo Ruschel Anes (titular), Salete Oro Boff 83 

(suplente), Herton Castiglioni Lopes (titular), Lívio Osvaldo Arenhart (suplente), Denise 84 

Medianeira Mariotti Fernandes (titular), Iara Denise Endruweit Battisti (suplente), Louise de 85 

Lira Roedel Botelho (titular), Aline Raquel Muller Tones (suplente), Denize Ivete Reis (titular) 86 

- Domínio Comum, Izabel Gioveli (titular) - Domínio Conexo, Fabiano Pereira (suplente) -87 

Domínio Conexo; Representantes dos Técnicos Administrativos: Ronnie Reus Schroeder 88 

(titular), Rafael Rodrigo Wolfart Treib (suplente); Representantes Discentes: Carlos Miguel 89 

Diefenbach Cardoso (titular), Caroline Hentges (suplente). Na sequência, o plenário 90 

homologou a Recomposição do Colegiado do Curso de Letras, que ficou assim constituído: 91 

Membros natos: Coordenadora do Curso: Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Coordenadora 92 

Adjunta: Caroline Mallmann Schneiders, Coordenadora de Estágios: Angelise Fagundes da 93 

Silva; Representantes docentes: Jeize de Fátima Batista (titular), Ana Beatriz Ferreira Dias 94 

(suplente), Ana Cláudia Porto (titular), Pablo Lemos Berned (suplente), Geni Vanderléia 95 

Moura da Costa (titular), Neiva Maria Graziadei Fernandes (titular), Deniz Alcione Nicolay 96 

(suplente), Bedati Aparecida Finokiet (titular) - Domínio Comum, Sandra Vida Nogueira 97 

(titular) - Domínio Conexo, Salete Oro Boff (titular) - Domínio Conexo; Representantes dos 98 

Técnicos Administrativos: Fabiana Oliveira de Medeiros (titular), Daiane Lindner Radons 99 

(suplente); Representantes Discentes: Nícolas Eduardo de Oliveira Deobald (titular), Mirela 100 

Schropfer Klein (suplente), Sabrina Ferraz Fraccari (titular), Merice Gerhardt (suplente). 101 

Consultados os conselheiros pelo presidente, a sessão foi prorrogada por quinze minutos 102 

após o horário regimental. Continuando, foi homologada a recomposição do Comitê 103 

Assessor de Extensão e Cultura - CAEC, que ficou assim constituído: Coordenadora Adjunta 104 
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de Extensão: Rosemar Ayres dos Santos, Suplente: Paula Vanessa Bervian, Coordenadora 105 

Adjunta de Cultura: Geni Vanderléia Moura da Costa, Suplente: Mário Sergio Wolski, 106 

Membro Titular: Izabel Gioveli, Suplente: Neiva Maria Graziadei Fernandes, Membro Titular: 107 

Luís Fernando Gastaldo, Suplente: Ana Cláudia Porto. O sexto assunto de pauta apreciado 108 

foi a alteração do Artigo 2º da RESOLUÇÃO Nº 11/2014/CONSELHO DO CAMPUS/UFFS, 109 

que trata do Regulamento da Comissão de Eventos do Campus; os conselheiros decidiram 110 

por unanimidade pela alteração proposta, passando o referido artigo a vigorar com a 111 

seguinte redação: Art. 2º A Comissão de Eventos será composta de no mínimo sete 112 

membros; também foi homologada a nova composição da Comissão de Eventos, que ficou 113 

assim constituída: Sueli Maria Florczak Almeida (presidente), Tadeu Junqueira Ferreira 114 

Lopes Vilella Salgado, Ana Elisa Bobrzyk, Andréia Fröhlich Justen, Cátia Milene Nessler 115 

Rocha, Jaqueline Chassot, Lucas do Nascimento Mendes, Patricia Graziele Dallastra, Bruna 116 

Zimmer, Daniele Andressa Vier. O sétimo assunto da pauta foi a designação de relatorias 117 

para apreciação dos Relatórios dos Estudos de Viabilidade do Curso de Medicina e do 118 

Curso de Artes; como não houve indicações entre os conselheiros, as designações ficaram 119 

a cargo do Diretor do Campus. A seguir foram homologadas as representações para o 120 

Conselho Comunitário, sendo representantes do segmento docente: Sandra Vidal Nogueira 121 

(titular) e Alcione Aparecida de Almeida (suplente); do segmento dos técnicos 122 

administrativos: Adenise Clerici (titular), sem indicação de suplente; também não houve 123 

indicação dos representantes discentes. O último assunto da pauta foi abordado pelo 124 

presidente, que se manifestou quanto à forma de indicação de representantes para 125 

comissões e GTs, feita atualmente por consulta via e-mail; devido ao adiantado da hora o 126 

assunto será debatido na próxima sessão como primeiro ponto de pauta. Sendo dezessete 127 

horas e cinco minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, 128 

Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim 129 

e pelo presidente. Cerro Largo/RS, 12 de abril de 2017. _____________________________ 130 


